

Auswirkungen der Steuerreform auf die Kommunen

Der am 14. Dezember 2003 beschlossene Kompromiss im Vermittlungsausschuss zur Steuerreform wird mehrheitlich begrüßt. Äußerungen, dass die finanziellen Belastungen für die Kommunen und Landkreise weitgehend kompensiert werden, steht die Kritik des Städte- und Gemeindebundes gegenüber, der den Kompromiss als „Katastrophe“ bezeichnete.

Aus diesem Grunde frage ich Sie Herr Bürgermeister/Herr Landrat:

1. Auf welche Summe werden sich die zu erwartenden Zusatzbelastungen für die Kommune/den Landkreis belaufen?
2. Ist bereits jetzt absehbar, wie hoch die erneute Finanzierungslücke für den Haushalt sein wird?
bzw.
3. Wie hoch wird die tatsächliche Entlastung der Stadt/des Landkreises ausfallen?